

Tuvo lugar el 29 de febrero

# Éxito de asistencia a la primera jornada multidisciplinar de Neurooftalmología del Hospital Universitario Severo Ochoa

**El Salón de Actos del Hospital Universitario Severo Ochoa de Leganés (Madrid) fue el marco donde se celebró, el 29 de febrero, la primera Jornada Multidisciplinar de Neurooftalmología organizada, de forma conjunta, por los servicios de Oftalmología y Neurología de dicho Hospital. La convocatoria permitió un abordaje integral de ambas patologías y acercar esta subespecialidad tan compleja a residentes y oftalmólogos generales.**

EL curso fue inaugurado por el Dr. Domingo del Cacho, Gerente del Hospital; la Dra. María Teresa Requena, Directora Médica; y el Dr. Santiago López García, Jefe del Servicio de Oftalmología.

Los organizadores del evento, el Dr. Ignacio Cañas Zamorra, del Servicio de Oftalmología, y la Dra. Cristina Treviño, del Servicio de Neurología, explicaron seguidamente, en la presentación, el doble propósito de la jornada: la participación activa de asistentes y el abordaje multidisciplinar e integral de esta subespecialidad. Estos dos objetivos estuvieron muy presentes en la dinámica del curso. Se presentaron así un total de 16 casos clínicos, seleccionados por su complejidad y valor didáctico de entre los más de 40 recibidos, que fueron presentados por sus propios autores para discusión por un panel de expertos formado por oftalmólogos y neurólogos, así como por los asistentes presentes en el auditorio.

### 3 MESAS REDONDAS Y 2 CONFERENCIAS

El programa de esta primera jornada estuvo dividido en tres mesas redondas y dos conferencias.

En la primera mesa redonda se abordaron casos de Neurooftalmología en pacientes jóvenes; estuvo compuesta por el Dr. Diego Celdrán Vivancos, oftalmólogo del Hospital de La Paz; la Dra. Cristina Treviño, neuróloga del Hospital Severo Ochoa; el Dr. Borja Maroto Rodríguez, oftalmólogo del Hospital de Fuenlabrada; y la Dra. Ana Ávila Fernández, neuróloga del Hospital de Toledo.

La segunda mesa redonda se centró en casos de presentación atípica de diplopía. En ella participaron el Dr. Carlos Narváez Palazón, oftalmólogo del Grupo Recoletas, de Valladolid; el Dr. José Alberto Reche Sainz, oftalmólogo del Hospital 12 de Octubre; y la Dra. Carmen Sánchez Sánchez, neuróloga del Hospital 12 de Octubre.

La tercera mesa redonda puso el foco sobre la Neurooftalmología en mayores de 50 años. En ella participaron el Dr. Ignacio Cañas, oftalmólogo del Hospital Severo Ochoa; la Dra. Julia Cañas Martín, oftalmóloga de Hospital de Viladecans; el Dr. Ricardo Gordo Mañas, neurólogo del Hospital de Alcalá de Henares; y el Dr. Alberto Rodríguez, neurólogo de la Clínica Ruber Internacional.

Las conferencias magistrales estuvieron a cargo de la Dra. Pilar Núñez Valentín (neuroradióloga del Hospital Severo Ochoa) y la Dra. Yaiza Guede Guillen (neurofisióloga del Hospital Gregorio Marañón). En su charla, titulada



Inauguración y presentación del Curso; de izquierda a derecha, Dr. Ignacio Cañas, Dr. Santiago López, Dr. Domingo del Cacho y Dra. María Teresa Requena.

«Neuro-radiología aplicada a la Neurooftalmología», la Dra. Núñez abordó la importancia del diagnóstico por imagen, mostrando una abundante casuística iconográfica en relación con este propósito. Por su parte, la Dra. Guede, en su charla titulada «Qué podemos pedir y qué podemos esperar de las pruebas electrofisiológicas», repasó las principales técnicas de electrofisiología, así como sus indicaciones e importancia en el diagnóstico de ciertas patologías. Esta charla sobre electrofisiología puso fin a una jornada a la que acudieron cerca de 100 asistentes.

### UN ABORDAJE INTEGRAL

El Dr. Cañas y la Dra. Treviño, organizadores del evento, destacaron en la clausura la gran acogida de esta primera edición y la importancia de este tipo de reuniones multidisciplinarias para abordar de una forma integral estas patologías y acercar esta subespecialidad tan compleja a residentes y oftalmólogos generales.

El Curso, cuya acreditación está solicitada a la Comisión de Formación Continuada de las Profesiones Sanitarias, contó con el soporte logístico del laboratorio NTC al que, desde estas líneas, se quiere agradecer su desinteresado apoyo.

### OFTALMÓLOGO@ PARA HOSPITAL DE LA PALMA (CANARIAS)

Se oferta contrato laboral estable de Facultativo Especialista en Oftalmología para el Hospital Universitario de la isla de La Palma (Canarias), centro adherido al Servicio Canario de La Salud.

#### Se exige:

- Título de especialista vía MIR, o Título Homologado por el Ministerio. Es posible la contratación en caso de estar en vías de homologación y disponer de nacionalidad europea.

#### Se ofrece:

- Contrato de 6 meses de prueba, con posterior contrato de 3 años o posibilidad de interinidad.
- Incorporación inmediata.
- Jornada completa, más guardias localizadas. Posibilidad de realización de jornadas extraordinarias para mejora de lista de espera.
- Remuneración altamente atractiva, con el incentivo laboral aplicable actualmente a la isla de La Palma, que cuenta con una deducción fiscal del 60% por zona protegida tras la erupción del volcán, lo que aumenta de manera notoria el salario anual (IRPF anual se sitúa entre el 15% y el 25 % máximo, según emolumentos; la media nacional a partir de 60.000 euros es superior al 40%).
- Sueldo superior a los 3.500 euros netos de salario base, a sumar a las guardias y jornadas extraordinarias si se desea. El salario es superior a los 5.500 euros netos, sin competencia en el sector público español.

#### Interesad@s:

Contactar con el director médico del Hospital de La Palma, Nassr Aldin Abbas Khoja, al correo (nabbkho@gobiernodecanarias.org) y/o email de la Gerencia del Área de Salud de La Palma (gerenhgip.scs@gobiernodecanarias.org).



Organizadores y colaboradores del Curso: de izquierda a derecha, Dr. Luis Álvarez-Cascos, Dra. Concepción Fernández, Dra. Laura Gil, Dr. Santiago López, Dr. Ignacio Cañas, Cristina Jiménez (NTC), Dr. Alberto Rodríguez y Dra. Cristina Treviño.